

Témoignages de l'entourage

L'enfer du mensonge

Par [Profil supprimé](#) Posté le 7/11/2019 à 17:37

J'ai vécu 4 ans avec un toxicomane.

C'était mon premier amour, mon meilleur ami. Après des années éloignés, nous nous sommes retrouvés.

Mais il n'a pas été capable d'avouer sa dépendance. Il a poursuivi dans le mensonge dans lequel il s'était installé depuis près de 20 ans! Il a tout détruit autour de lui. J'ai cru à ces mensonges, je me suis convaincue qu'il était en dépression (quand on ne veut pas voir des fois !) et j'ai fini par le convaincre de se faire interner quelques temps pour essayer de se reprendre... mais après avoir vécu un enfer je dois encore supporter son déni. Il est incapable d'accepter sa responsabilité et continue de s'inventer sa propre version des faits.

Être toxicomane, c'est s'enfermer dans le mensonge, se couper de la réalité, au détriment de tout ce qui nous touche.rien ne peut arrêter le processus en dehors de la volonté. Mais souvent c'est bien ce qu'il manque.

A tous ceux qui subissent la toxicomanie d'un proche: protégez vous. N'essayer pas de comprendre ou de vouloir trouver une cohérence à tout ça. Blindez vous et n'attendez rien en retour.

Où vous serez emporté dans cette descente infernale.

La seule chose que vous pouvez faire c'est espérer qu'il trouve la volonté. Et montrer que vous êtes là s'il veut s'en sortir.

Bravo aux survivants de cet enfer. Vivez maintenant !